

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 4. September 2019

Gemeindeverwaltung – Freitag, 6. September 2019 geschlossen

Am Freitag, 6. September 2019 bleiben die Büros der Gemeindeverwaltung wegen diversen Abwesenheiten geschlossen. Am Montag, 9. September 2019, ist die Gemeindeverwaltung zu den ordentlichen Schalterstunden von 14.00 bis 18.30 Uhr besetzt. Der Gemeinderat dankt für das Verständnis.

Feierabendgespräch zum Thema Energie

Am Montag, 9. September 2019 um 19.00 Uhr findet das Feierabendgespräch zum Thema Energie im **alten Kindergarten**, Mehrzweckhalle, Schupfart statt. Alle Einwohnerinnen und Einwohner sind ohne Voranmeldung herzlich eingeladen.

Etappenankunft GP Rüebliland

Am letzten Freitagnachmittag endete die 1. Etappe des 43. GP Rüebliland in Schupfart. Bereits gegen Mittag wurde die Zielanlage bei der Turnhalle erstellt und Strassen gesperrt. Die Bevölkerung, speziell die Anwohner, mussten viel Rücksicht nehmen. Das funktionierte sehr gut. Herzlichen Dank für ihr Verständnis und die grosse Unterstützung der 120 jungen Rennfahrer aus der ganzen Welt, die auch bei hohen Temperaturen ein tolles und attraktives Rennen gezeigt haben. – OK Rüebliland Etappenankunft Schupfart

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 3. September 2019/FL